

Boletín No. 96

Pastaza: 28 familias de Santiak Masheint cuentan con vivienda propia

El sueño de contar con una vivienda propia y digna, se hizo realidad para 28 familias de escasos recursos económicos de la comunidad Santiak Masheint, de la parroquia Montalvo, perteneciente al cantón Pastaza, de la provincia oriental del mismo nombre.

El Ministerio de Desarrollo Urbano y Vivienda financió USD 187.337.52 para la construcción de 28 viviendas del programa habitacional denominado “Santiak Masheint”. Las viviendas son de 45 metros cuadrados, construidas en estructura de madera (propia del lugar), con cubierta de galvalume.

“Estas casas mejoran nuestra vida, estamos felices y agradecidos con el Gobierno”, acotó Santiago Aramedia, favorecido con una de las viviendas.

Ana María Canelos, otra de las personas beneficiadas, comenta que antes vivía insegura junto a sus niños, en una pequeña casa que era prestada por una de sus vecinas, ésta se encontraba en muy mal estado y corría el peligro de colapsar en cualquier momento.

Cada familia favorecida aportó con el acarreo de material y la donación de árboles que fueron usados para la construcción de las viviendas.

El proyecto favorece a un número aproximado de 140 personas de la zona, cuyo acceso es únicamente vía aérea; a 30 minutos desde el aeropuerto de Shell en el cantón Mera.

08 de abril de 2014.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Contactos Dirección de Comunicación (Matriz):

Andrés Sefla

basefla@miduvi.gob.ec

(02) 2543 516 ext. 16

Tel.: + (593 2) 255-0881
Av. 10 de Agosto y Cordero
www.miduvi.gob.ec
Quito - Ecuador

